

La lettre des membres de



notre dame
de la sagesse

ÉGLISE SOPHIA ANTIPOLIS - BIOT - VALBONNE

Tu es inscrit.e à la Lettre mensuelle de la Paroisse qui a pour objectif de faire du lien entre les paroissiens et entre les missions de la paroisse. Pendant ce temps de confinement nous nous permettons de t'envoyer quelques nouvelles en plus pour t'informer de ce que nous mettons en place.

Si tu as reçu cette lettre de quelqu'un qui te l'a transmise tu peux t'[inscrire en cliquant ici](#).

Sois béni.e



Edito

Si à défaut de poignées de mains, nous prenons fermement notre bible papier en main. Caresser la couverture, écouter le bruit des feuilles. Sortir du virtuel. En présentiel, ma bible tient plus de place qu'un smartphone dans mon sac. Plus lourde pour mes épaules mais tellement plus rassurante, elle dit la place et le poids de la Parole de Dieu dans ma vie.

Thierry, pasteur et ancien bandit, venu témoigner à la messe à Sophia pour la semaine de prière pour l'unité des chrétiens m'a raconté comment parti en mission avec d'autres pasteurs en Serbie, il a été arrêté et menotté parce que resté fiché Interpol. Les douaniers l'ont relâché en voyant sa grosse bible.

A la Chandeleur, fête de la présentation de Jésus au temple, ouvrons une bible : évangile de Luc chapitre 2 verset 25. Siméon « attendait depuis longtemps le jour où Dieu aurait pitié d'Israël ». Saisi à la vue du bébé, Jésus, il proclame « maintenant au maître souverain tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix selon ta parole car mes yeux ont vu ton salut, lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël ».

Après la mort et la résurrection de Jésus, les disciples attendent son retour imminent, c'est pourquoi ces galiléens restent et fondent la première communauté à Jérusalem. Lorsque ce texte est écrit, environ 60 ans après, Jésus n'est toujours pas revenu, les disciples ont renoncé à un retour imminent. Ces années d'attente leur donnent d'interpréter et d'écrire le salut apporté par Jésus de manière plus large, plus universelle. De même les années d'attente de Siméon lui donnent de voir dans un bébé le salut de Dieu.

Notre bible toute neuve ou déjà bien cornée, huilée, pleine de notes et de marques pages (on peut encore y ajouter du gel hydroalcoolique) est une **bonne compagne pour les semaines à venir**. La tenir en main, la lire et la relire, nous donnera dans l'attente d'un retour imminent à la normale qui ne vient pas, de **voir la lumière apportée par Jésus**.

Bénédicte Dantès, Coordinatrice des activités pastorales

Faisons connaissance



Hélène et Gérard Pellegrin

Hélène et Gérard, âmes de serviteurs

Ce mois-ci, nous rencontrons Hélène et Gérard, ce couple de paroissiens actifs nous raconte leur histoire, leur famille, leur foi, leur vie de missions. Allons à leur rencontre. Merci Seigneur pour leur présence et leur témoignage !

[\[clique sur l'image pour en savoir plus\]](#)

Petit retour sur le mois passé



Avec le départ de la famille Ferluc, partie 3 mois en formation au Cycle A à Zaragoza, un Relais Paroissial s'est constitué autour de l'église de Valbonne Village, pour **prendre soin de l'église, de ses paroissiens, de ses visiteurs** mais aussi pour être le lien "Ekklesia" avec les habitants du village. Chacun leur tour, évoquent leur mission, petite ou grande et "**la joie de servir l'Eglise même dans les petites choses**"...

[\[clique sur l'image pour en savoir plus\]](#)

Vous avez des talents? Utilisez-les...



Jésus a dit: « Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. » Marc 10, 14

La catéchèse est en recherche de nouveaux talents pour renforcer ses équipes !

Mais qu'est-ce que le caté ?

Ce sont des rencontres pour les enfants de 7 à 11 ans. Au caté, on découvre et alimente sa foi en Jésus : par des jeux, des chants avec d'autres ! Vive la fraternité ! On apprend à vivre et à transmettre la joie de croire en Dieu.

Si tu aimes accompagner des enfants, et que tu souhaites partager avec eux ta foi, et découvrir avec eux Jésus, sois le ou la bienvenue(e) !

L'équipe de la catéchèse recherche des volontaires, une fois par semaine le jeudi sur Sophia ou le samedi matin, ou pour venir aider les équipes plus ponctuellement au caté en famille une fois par mois, ou occasionnellement.

Pour transmettre sa foi, **il te suffit d'être toi** et de te laisser conduire par l'Esprit Saint ! Nul besoin d'avoir fait de la théologie ! Le contenu des rencontres a déjà été préparé par les équipes de la catéchèse, tu as tout en main, et tu pourras donc te concentrer sur l'essentiel, ta relation avec eux et te laisser porter.

Au besoin, tu pourras être en binôme avec une personne plus 'expérimentée' pour t'aider à te sentir plus à l'aise. Et le plus fou, c'est que l'on reçoit toujours plus que l'on donne avec le Seigneur !

Si tu es intéressé(e), n'hésite pas à contacter : catechese@ndsagesse.com ou le 0760875042.

Petit pas personnel proposé ce mois-ci



C'est quelle référence déjà ?

Il y a quelques jours de cela, lors de son audience générale, le Pape François nous rappelait que la Parole de Dieu n'est pas figée et ancienne ; mais bien vivante car elle est destinée à être "**accueillie et à germer dans notre cœur**". Il ajoutait que **nous sommes 'les "tabernacles" où les paroles de Dieu veulent être accueillies et conservées, pour pouvoir visiter le monde'**.

Alors ce mois-ci, nous te proposons de faire mémoire de Paroles reçues, qui t'ont touché dans ton histoire personnelle avec Jésus; et de les **apprendre par cœur pour les (re)méditer dans ton cœur**. Souvent, nous connaissons des versets de manière approximative sans nous souvenir non plus des références. Alors pourquoi ne pas en apprendre quelques-uns par cœur (avec les références) en te remémorant ce que le Seigneur t'a dit ou montré avec cette Parole ?

Par exemple, je sais que Jésus m'aime et que j'ai du prix à ses yeux. Oui, mais littéralement, tu peux ouvrir ta Bible et mémoriser ce verset : « **Parce que tu as du prix à mes yeux, que tu as de la valeur et que te va vie**. » Esaïe 43, 4. Peut-être que le mimer peut t'aider à le mémoriser aussi...

En les mémorisant, **ces Paroles vivantes habiteront dans ton tabernacle**, prêtes à être données à ceux que tu croiseras sur ton chemin ou bien à porter du fruit au plus profond de ton cœur. Le Seigneur lui-même t'y invite :

« **Jésus lui répondit : Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole, et mon Père l'aimera ; nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui.** » Jean 14, 23

A toi de remplir ton tabernacle !

Ouvrir la feuille du mois de Février (1ère semaine)

S'abonner à la newsletter

